## Communiqué de la France Insoumise face à la répression de la mobilisation lycéenne et étudiante

Comme les gilets jaunes, les lycéennes et lycéens se mobilisent eux aussi depuis près d'une semaine pour défendre leurs conditions de vie et d'études. Menacés par la réforme du bac comme par celle du lycée professionnel, subissant les réductions de postes et appréhendant la sélection via ParcourSup, leur colère est légitime.

Face à cette contestation, le gouvernement a choisi de répondre par l'usage sans retenue de la force. Les nombreux récits des assauts menés par les CRS contre les jeunes manifestants nous montrent que ces derniers reçoivent des ordres qui leur font outrepasser leur seule mission de maintien de l'ordre. La banalisation de l'usage de flash-balls et les coups portés à des jeunes à terre sont autant de dérives intolérables d'un pouvoir qui n'existe plus que par sa politique de répression à tout va.

En voulant museler la parole de la jeunesse, le gouvernement fait une grave erreur. La répression ne sera jamais une bonne réponse à l'inquiétude envers l'avenir. Nous, demandons au ministre de l'Intérieur de donner des consignes fermes et claires pour le retour des forces d'autorité à des pratiques bienveillantes de gardien de la paix. Nous lui demandons d'interdire l'usage des flash ball et grenades contre les jeunes. Nous l'adjurons de ne pas rendre possible le drame pour essayer d'effrayer les jeunes et leurs parents.